

Emprendedor de Villa Alemana dona cunas a familias afectadas por incendios en Viña del Mar y Quilpué

En febrero de 2024, uno de los incendios más devastadores en la historia reciente de Chile afectó a las comunas de Viña del Mar, Quilpué y parte de Villa Alemana, dejando más de 16 mil viviendas destruidas y 137 personas fallecidas, según cifras actualizadas del Gobierno. A pesar de la magnitud de la tragedia, la reconstrucción avanza con lentitud, generando frustración entre los vecinos que aún esperan soluciones concretas.

En medio de esta realidad, Claudio Carrazana, emprendedor de Villa Alemana y fundador de la empresa Fácil CNC —especializada en la fabricación y automatización de maquinaria para trabajar la madera— decidió donar 30 cunas diseñadas y elaboradas especialmente para familias damnificadas, como un aporte concreto al proceso de recuperación. Las cunas fueron fabricadas con tecnología propia y reflejan el compromiso del empresario con el desarrollo de economías circulares basadas en la colaboración y la capacitación.

Anuncio Patrocinado

"Este viernes culminaremos un hermoso proyecto: la entrega de 15 cunas restantes de las 30 en total fabricadas con Fácil CNC con mucho amor para los niños afectados por los incendios de Viña del Mar y Quilpué 2024", expresó en sus redes sociales Claudio Carrazana, ganador del premio de innovación Corfo – Corma. "Cada cuna entregada representa esperanza, abrigo y el inicio de un nuevo capítulo para muchas familias. Estoy muy feliz y agradecido", agregó.

La entrega se realizará este viernes 2 de mayo en los sectores afectados, con apoyo logístico y político de la diputada Chiara Barchiesi, quien ha estado presente desde los primeros días de la emergencia. "Gracias a la diputada Chiara Barchiesi, porque fue la única política que nos escuchó y nos llevó al Congreso de Chile a alzar la voz de la importancia de esta donación", destacó el emprendedor.





La parlamentaria republicana ha gestionado apoyos internacionales a través de embajadas y oficinas diplomáticas, y organizó recientemente una reunión en el Congreso Nacional con más de 30 dirigentes damnificados. "Como diputada, tengo la obligación de acompañar en terreno a las familias damnificadas, y lo hemos hecho desde el primer momento."

Barchiesi, de paso, criticó la lentitud del proceso de reconstrucción y valoró el apoyo de los privados a las familias afectadas: "Hoy seguimos presionando para que el proceso de reconstrucción se materialice y para que los damnificados sean atendidos con la dignidad que merecen. En ese sentido, el trabajo y la donación de Claudio son una luz de esperanza que, una vez más, demuestra cómo las ayudas de privados han sido un espaldarazo a las personas afectadas, mientras muchas autoridades no han estado a la altura", señaló.

La parlamentaria también destacó el ejemplo de Claudio Carrazana como líder social. "Este no es solo un gesto solidario, es una muestra del Chile que queremos: gente comprometida, innovadora, que pone su talento al servicio del bien común. Claudio está entregando cunas, sí, pero también está entregando esperanza y dignidad a quienes más lo necesitan", afirmó.

y tú, ¿qué opinas?